



幸手中学校だより

令和元年5月31日(金)発行

校 是

「全力は美なり」

学校教育目標

「学び続ける生徒」「心豊かな生徒」「活力ある生徒」

【生徒数】

1年 154名 2年 164名 3年 161名 合計 479名

「楽」は「楽しさ」へ ……あえて苦しいことへ挑戦する…

校長 高野 治

令和元年の体育祭は35度を超える猛暑の中で行われました。当日は生徒の熱気のほうがそれを上回り、3年生を中心に幸手中学校の校是「全力は美なり」の姿で生徒全員の力が総結集された様子を、地域の方々、保護者の皆様に見ていただきました。今年度も学校生活の諸活動が順調にスタートしています。部活動では、1年生も本入部となり、2・3年生は、6月中旬から始まる学校総合体育大会へ向けて最終の追い込み練習に励んでいます。保護者の皆様におかれましては、4月の授業参観や学級懇談会、5月の連休明けには部活動説明会、PTA総会、そして月末の体育祭にご参加いただきありがとうございました。3年生は、6月3日より三日間、京都奈良大阪方面へ修学旅行に出かけます。

さて、今月は「楽」と「楽しさ」について考えてみましょう。私たち人間は、本来「楽」をしたいという気持ち強いという特性を持っているように思います。すなわち、「これまで経験したことがないことはやりたくない」という気持ちや「得意なこと、これまでに経験したこと以外は避けたい」という気持ちです。つまり、本来が怠け者であるということです。しかし、「楽」をしたいという特性があるからこそ、工夫や進歩があり、その結果、人類の文明が発展したのです。また、「楽」は言い換えれば「楽しさ」でもあり、人間は心地よい楽しさを求めて行動を起こすものです。

皆さんは、4月の始めに学級で係や委員会を決めました。自分の得意なことやこれまでやったことのある役割につけたでしょうか。必ずしもそうではないでしょう。初めての係や委員会などの役割についた人も多くいると思います。去年と同じが一番楽ですが、去年と同じことをしていたのでは自分自身に新しい能力があるか発見することができません。しかし、新しいことへ挑戦するには勇気が必要です。なぜなら、必ずしもうまくできるかどうか分からないからです。皆さんは新しい自分の発見のためと思い、「楽しさ」を求めて勇気を持って挑戦してみましょう。

学習も同じです。得意な教科や好きな教科は積極的に勉強しますし、あまり苦しくありません。むしろ楽しいものです。しかし、不得意であったり、苦手意識があったりすると能率もあがらないし、勉強する前から積極的にやる気にはなれません。でも、定期テストはあります。それをまず目先の目標として「これは自分が今やらなければならないことである」と自分に言い聞かせて、全力で取り組んでみましょう。不得意なことに挑戦するのは苦しいです。勇気とエネルギーが必要です。それをやり遂げた時にこそ、自分の新たな能力の発見と進歩があり、「楽しさ」が味わえるのです。

人間は、大人になっても「これまでと同じが一番『楽』」という気持ちが常にあります。これまでを変えようとするには、勇気とエネルギーが必要です。でも、新しいことへ挑戦したときには、「できた喜び」すなわち、できるようになった楽しさを味わうことも知っています。自分を進歩させようとするためには、勇気をもって新しい「未知への挑戦」をし続けることが大切です。学校では、このような機会がたくさんあります。皆さんも新しい自分の発見と進歩を求めて、勇気を持って前進していきましょう。そこには、苦しさを乗り越えた「楽しさ」が必ずあります。

■学んだ知識を「歯磨き」に活かそう！ 歯科講話：令和元年5月8日（水）

【歯科講話（1年）】

【歯磨き指導】



■被害者にも加害者にもならないために！ 交通安全教室：R元年5月8日（水）



幸手警察署から講師をお招きしました。ご指導いただいた内容は①事故が起きたらどうなるのか（賠償問題等）②ヘルメットの正しい着用の仕方③「（スマホをしながら運転）」の危険性等です。

■「一心不乱」強い絆で勝利を掴め！ 体育祭：令和元年5月26日（日）

【開会式（選手宣誓）】

【学年種目1年】



【学年種目2年】

【学年種目3年】



【女子ソーラン節】

【男子組体操】



日	曜	6月の行事予定
1	土	
2	日	
3	月	3年修学旅行
4	火	
5	水	
6	木	3年10:20登校、修学旅行事後指導
7	金	通信陸上県大会 特支学級校外活動
8	土	通信陸上県大会
9	日	
10	月	安全点検日
11	火	全校朝礼
12	水	生徒総会 部活動あり PTA高校見学会
13	木	専門委員会 PTA本部役員会・常任委員会
14	金	第1回東部地区学力検査
15	土	
16	日	
17	月	陸上学総地区予選
18	火	生徒会朝礼 区長会10:00
19	水	部活動あり 新体操埼葛地区予選
20	木	学総柔道地区予選 評議会
21	金	(陸上学総地区予選予備日)
22	土	学総地区予選(1日目)
23	日	
24	月	学総地区予選(2日目) 特別時間割 給食なし
25	火	学総地区予選(3日目) 特別時間割 給食なし
26	水	(学総地区予選(予備日)) 水泳地区予選
27	木	部活動中止期間
28	金	たちばな祭準備(午後)
29	土	たちばな祭(給食なし) 学総代表決定戦
30	日	

各学年とも順位はつきましたが、生徒は、自分の所属するクラスの団結に充実感や満足感を味わいながら、今年度の体育祭を終えることができました。まさに、「強い絆」で友達との結びつきが深まり、自分の学級のよさを見出すことができたことは、素晴らしい収穫です。これもひとえに、ご来賓の皆様、地域の皆様、そして保護者の皆様の応援のおかげです。暑さのなか、熱い視線・力強い声援・温かい拍手をいただき、ありがとうございました。

■「責任」を意識したい「6月」！

学校総合体育大会・修学旅行など、6月は学校の外に出る機会が多くあります。場合によっては、幸手を離れたり埼玉を離れたったりすることもあります。それは、すばらしい体験場面をいただける機会です。

そんなときに考えてほしいのが「責任」です。生徒のみならずには、それぞれ名前がありますが、名前を知らない人から見ると、みなさんは「幸手中の生徒」「幸手市の中学生」「埼玉県の中学生」という視点で見られるのです。つまり、一人一人が、幸手中や幸手市や埼玉県の代名詞として見られているのです。そんな視線を意識し、自分の言動に責任を持ちたい6月です。

